

相産だより

「夢にときめけ 明日にきらめけ」



防災避難訓練

10月21日(水)6校時に防災避難訓練を行いました。今回は地震後の津波の襲来を想定し、校舎4階へ垂直避難しました。大津波警報発令後、各クラス速やかに本館・南館・商業科棟の各4階へ避難し終えることができました。訓練後は教室へ戻り、防災パンフレットでの学習を行い、非常食を配りました。非常食のパンを試食して味を確認するクラスもありました。防災について考えるととても良い機会になったと思います。



南館4階へ避難



非常食の配布の様子



パンやおかゆ、ピラフ等種類豊富な非常食

オープンハイスクール

10月24日(土)昼よりオープンハイスクールが行われました。今年度初めてのオープンハイスクールということもあり、中学生・保護者合わせて約350人の参加がありました。体育館での全体説明後、工業科・商業科に分かれて体験実習を行いました。

相産の魅力を感じることができたでしょうか？中学生の皆さんの入学をお待ちしています。



機械科の溶接見学



商業科タイピング練習

興味深い体験学習でした

先生や先輩の説明が丁寧で分かりやすかったです

電気科のプログラミング学習が楽しかったです

大手企業への就職率が高いことがわかりました